



Mi Universidad

Super Nota

Nombre del Alumno: Galilea Monserrat Gómez Gómez

Nombre del tema: México colonial e independiente

Parcial: Unidad 2

Nombre de la Materia: Ciencia Tecnología sociedad y valores

Nombre del profesor: María Antonieta Lopez

Nombre de la Licenciatura: Bachillerato en recursos humanos

Cuatrimestre: Quinto

El gobierno de Benito Juárez

El gobierno de Benito Juárez (1858-1872) fue fundamental para la consolidación del Estado mexicano y la modernización del país. Sus principales características fueron:

Leyes de Reforma (1859-1860)

Estas leyes marcaron la separación entre Iglesia y Estado, eliminando privilegios eclesiásticos y militares. Algunas de las más importantes fueron:

- Ley Juárez: Suprimió los fueros eclesiásticos y militares en asuntos civiles.
- Ley Lerdo: Desamortización de bienes del clero para impulsar la propiedad privada.
- Ley Iglesias: Reguló el cobro de derechos parroquiales para evitar abusos.



Guerra de Reforma (1858-1861)

Fue un conflicto entre liberales (encabezados por Juárez) y conservadores, que querían mantener el dominio de la Iglesia y el ejército. Juárez salió victorioso en 1861, consolidando el gobierno liberal.



Intervención Francesa y Segundo Imperio Mexicano (1862-1867)

Tras la suspensión del pago de la deuda externa, Francia, con apoyo de conservadores, impuso a Maximiliano de Habsburgo como emperador. Juárez organizó la resistencia republicana, que logró derrotar a Maximiliano en 1867.



República Restaurada (1867-1872)

Con la derrota de los conservadores y la retirada de Francia, Juárez emprendió la reconstrucción del país con reformas clave:

- Educación laica y gratuita (impulso a la educación pública).
- Centralización del poder para evitar nuevas rebeliones.
- Fomento a la infraestructura (ferrocarriles, telégrafos).
- Reformas económicas para estabilizar las finanzas.



Reelección y muerte (1871-1872)

Juárez fue reelegido en 1871, lo que generó descontento y levantamientos como el Plan de la Noria, liderado por Porfirio Díaz. Murió en 1872, dejando un legado de consolidación republicana y modernización del país.

